



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



0

07/01/2023

LEGISLATIVO

Santiago Creel concede minuto de aplausos en reconocimiento a las Fuerzas Armadas

En la sesión de este jueves, el Pleno de la Comisión Permanente otorgó un minuto de aplausos en reconocimiento a las Fuerzas Armadas por la detención de Ovidio Guzmán, esto a petición del diputado del PT, Jesús Fernando García Hernández, solicitud que fue concedida de inmediato por el presidente de la Mesa Directiva, Santiago Creel Miranda, que calificó como justo dicho reconocimiento.

<https://drive.google.com/file/d/16CYzQS9HoBLEwxF2zgRt3nfZbkYTun-G/view>